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Государственная административно-техническая инспекция провела мониторинг фасадов зда-
ний нежилого фонда и признала 6700 объектов потенциально опасными. Наибольшее количе-
ство таких объектов выявлено в Центральном (1263 здания), Невском (993), Выборгском (756)
и Василеостровском (644) районах.

ФОТОФАКТ

Санкт�Петербургская государственная
консерватория имени Н. А. Римского�Корсакова
объявляет конкурс на замещение должности

старшего преподавателя кафедры общего курса
и методики преподавания фортепиано

на 0,5 ставки.
Документы принимаются по адресу: Санкт�Петербург,

Театральная пл., д. 3 (каб. №191).
Срок подачи заявлений — месяц со дня публикации

объявления.
Заявления по почте не принимаются.

Памятник
Александру

Невскому помыли
впервые

за много лет
СЕГОДНЯ в городе проходят большие торжества в честь

покровителя города. А вчера по этому поводу и к 300�летию
Александро�Невской лавры привели в порядок памятник свя�
тому князю на одноименной площади.

Как рассказала корреспонденту «Вечёрки» начальник отде�
ла памятников и мемориальных досок Екатерина Шишкина,
подобной «реставрации» не проводилось уже много лет. По�
стамент сплошь был покрыт въевшейся в камень сажей. А сам
памятник — птичьим пометом, особенно плечи и руки фигуры.
Во время чистки памятник отмыли и покрыли специальным
воском. Сегодня он блестит как новый.

Фото Натальи ЧАЙКИ

«А мы встали в очередь в
2010-м, чтобы попасть в садик
в 2012-м, но обломались. Ждем
и мечтаем попасть в этом году.
Может, сразу в школу встать на
очередь?» — задается вопросом
горожанин под ником Gipsy.

Подобных комментариев
всего за полчаса корреспондент
«ВП» насчитала несколько десят-
ков! Есть среди них и такие, что
способны еще больше прояс-
нить происходящее.

«А мы в очередь поставили
ребенка в 2012-м, а в 2013-м
осенью ребенку исполняется 3
года. Нам отказали — нет мест.
Наша очередь волшебным об-
разом откатилась на 95 чело-
век назад: были вторые, а ста-
ли — 97-е (за 2 месяца!). Чи-
новники трубят, что очереди
практически ликвидированы,
что нет проблем с детьми 3 —
7 лет. Но это полная ложь! В нашем РОНО Примор-
ского района до сих пор родители толпами штурму-
ют двери комиссии по распределению. Причем офи-
циально нам не дают отказа — все на словах. Я на-
писала заявление в суд», — делится жительница го-
рода Физа.

Из этого комментария становится понятно, что рай-
онные чиновники, чтобы показать «наверху» благо-
стную картинку, просто не дают официальный, офор-
мленный документально отказ на устройство ребенка
в детский сад. А если нет документа — нет и пробле-
мы: эта чиновничья тактика стара как мир. Клеркам
это важно, ведь президент Владимир Путин поставил
задачу ликвидации очередей в детские сады в стране.
Вот и «ликвидируют» — на бумаге.

— Анатолий Иванович Котов действительно сооб-
щил, что очередей в детские сады в городе практичес-
ки нет, потому что такую информацию нам передали
из комитета по образованию. Это их данные, — пояс-
нила «Вечёрке» пресс-секретарь комитета по эконо-

ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА 1-й СТР.

Очереди в детские сады
«ликвидированы» на бумаге?

В СУДЕ

ОПРАВДАТЕЛЬНЫЙ ПРИГОВОР водителю иномарки,
сбившему в прошлом году на пешеходном переходе двух
девушек�выпускниц, одна из которых погибла, был от�
менен вчера Городским судом после рассмотрения апел�
ляционной жалобы. Дело направлено на новое рассмот�
рение в Василеостровский суд.

Напомним, 21 июня прошлого года под вечер две
девушки — 17�летняя Катя Соболева и 16�летняя Веро�
ника Соколовская гуляли по Васильевскому острову. Они
только�только закончили школу. Впереди — буквально
через два дня — «Алые паруса», потом — вступительные
в универ... Но праздник прошел без них. Когда выпуск�
ницы двинулись по пешеходному переходу на углу набе�
режной Лейтенанта Шмидта и 17�й линии, водитель
автомобиля «ауди» даже и не подумал затормозить, и
на скорости 70 км в час, как потом определили экспер�
ты, иномарка сбила девушек.

Решение Василеостровского суда, которым водитель
смертоносной «ауди» Владислав Кондратьев был оп�
равдан, тогда шокировало не только близких и обще�
ственность, но и адвокатское сообщество. Специализи�
рующиеся в этой сфере юристы отмечали, что, если
дело о ДТП доходит до рассмотрения в суде, оправда�
тельный приговор практически невозможен. «Дело вы�
пускниц» стало исключением.

Суд тогда посчитал, что наезд на людей, переходя�

щих улицу по пешеходному переходу, не является пря�
мым доказательством вины водителя.

Родные подали апелляционную жалобу в Городской
суд. Мать погибшей Кати никак не могла согласиться с
оправдательным приговором: «У нас экспертиза есть,
он мчался на огромной скорости, и это суд посчитал
несостоятельными доказательствами». И решила во что
бы то ни стало добиваться наказания Кондратьева.
Один раз заседание было отменено из�за болезни двух
участников процесса и состоялось только вчера, 11 сен�
тября.

Как рассказал корреспонденту «ВП» адвокат потер�
певших Андрей Шаповалов, в Горсуд пришли все сторо�
ны конфликта:

— Заседание началось в два, а закончилось в поло�
вине шестого. В конце нам огласили резолютивную часть:
оправдательный приговор отменен, дело направлено
обратно в районный суд на новое рассмотрение. Что
убедило судью, пока не знаю, у нас еще нет текста реше�
ния на руках.

Так что «дело выпускниц» пойдет по второму кругу. И
может быть, суд согласится с прокурором, который тре�
бовал для Кондратьева двух лет лишения свободы в ко�
лонии�поселении.

Михаил ТЕЛЕХОВ

«Дело выпускниц»
будет рассмотрено заново

ГОРСУД ОТМЕНИЛ ВЫНЕСЕННЫЙ В ВАСИЛЕОСТРОВСКОМ РАЙОНЕ ОПРАВДАТЕЛЬНЫЙ

ПРИГОВОР ВОДИТЕЛЮ, СБИВШЕМУ ДВУХ ДЕВУШЕК НА ПЕШЕХОДНОМ ПЕРЕХОДЕ

мическому развитию и стратегическому планирова-
нию Зарина Губаева. — Я в курсе, как на это заявле-
ние отреагировали петербуржцы, к нам в комитет тоже
было несколько звонков от жителей города. Мы им всем
рекомендовали обращаться в районные администра-
ции. На мой взгляд, противоречие в данных комитета
по образованию и в той ситуации, которую описыва-
ют жители города, может быть из-за того, что многие
родители хотят устроить своего ребенка в какой-то оп-
ределенный детсад, а именно он может как раз быть
уже переполненным, но на другие варианты родите-
ли не соглашаются.

Наверняка такие родители действительно есть. Но
так ли их много, чтобы именно из-за них в городе так
остро стояла проблема мест в садиках? Получить отве-
ты на эти вопросы в комитете по образованию на мо-
мент подготовки материала не удалось, но в ближай-
шее время «Вечёрка» вернется к этой теме.

Оксана ЕРМОШИНА, фото Натальи ЧАЙКИ

На очередь в садики записываются чуть ли не с рождения ребенка.

У вас есть новости?
Звоните!

33-22-110

Обсуждаем!
vppress.ru


